



Speedy à l'heure espagnole

Speedy, spécialisé dans l'entretien complet automobile, étend son maillage en Espagne avec l'ouverture d'un troisième centre.

Après deux inaugurations à Madrid en mai et juillet dernier, SPEEDY et T&S Automovil SAU dans sa qualité de Master Franchise, continuent leur développement sur le sol espagnol avec l'ouverture d'un troisième centre SPEEDY en 2018.

Situé dans un quartier emblématique de Madrid, calle Doce de Octubre, ce nouveau centre espagnol s'étend sur 265m² et propose aux clients madrilènes l'expertise et la qualité de service de SPEEDY : **efficacité, professionnalisme, réactivité et transparence.**

Comme dans tous les centres Speedy, le choix se porte sur des **produits de haute qualité**, adaptés et homologués par les constructeurs majeurs du marché. Allié à des fournisseurs reconnus pour leur qualité et leur fiabilité, Speedy fait bénéficier à ses clients des produits techniques tels que les huiles aux marques ELF et TOTAL.

S'appuyant sur son réseau de **74 centres SPEEDY à l'étranger**, le leader français de la réparation automobile continue d'exporter à l'international ses **40 ans de savoir-faire**, de la simple vidange au vitrage, en passant par la climatisation, l'embrayage ou la courroie de distribution.



T&S Automovil a pour projet de développer un réseau de centres sous l'enseigne Speedy, avec l'objectif d'atteindre **150 centres répartis sur tout le territoire espagnol**, principalement sous franchise.

À propos :

SPEEDY France est l'un des leaders du diagnostic et de l'entretien complet automobile avec plus de 40 ans d'expérience et près de 500 centres partout en France. Faisant écho à des valeurs qui lui sont chères : qualité de l'accueil, simplicité et convivialité, en 2019 SPEEDY France est élu Meilleur Service Client pour la cinquième année consécutive. Depuis 2016, SPEEDY France fait partie du groupe BRIDGESTONE, leader mondial du secteur des pneumatiques.

T&S AUTOMOVIL SAU est une entreprise qui appartient au groupe Total. Depuis sa création en 2016, elle a pour objectif de mettre en œuvre l'accord de franchise signé avec SPEEDY.